

Conductor se da a la fuga luego de atropellar a una mujer en la esquina de 18 de Julio y Arenal Grande; su estado es crítico

Policiales



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 195
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/conductor-se-da-a-la-fuga-luego-de-atropellar-a-una-mujer-en-la-esquina-de-18-de-julio-y-arenal-grande-su-estado-es-critico_12983.php

CONDUCTOR SE DA A LA FUGA LUEGO DE ATROPELLAR A UNA MUJER EN LA ESQUINA DE 18 DE JULIO Y ARENAL GRANDE; SU ESTADO ES CRÍTICO

Policiales

Conductor se da a la fuga luego de atropellar a una mujer en la esquina de 18 de Julio y Arenal Grande; su estado es crítico

Un conductor escapa tras atropellar a una mujer en la intersección de 18 de Julio y Arenal Grande; su estado de salud es grave.

Grave Accidente en Montevideo: Mujer Atropellada en 18 de Julio y Arenal Grande

Una mujer de 28 años se encuentra actualmente internada en estado grave tras ser atropellada el pasado sábado, alrededor de las 22:00 horas, en la intersección de 18 de Julio y Arenal Grande, en el barrio Cordón de Montevideo.

Según testimonios recogidos en el lugar, el conductor del vehículo implicado, un Suzuki Dzire, se dio a la fuga sin brindar asistencia a la víctima.

La mujer quedó inconsciente sobre la vereda y fue trasladada inicialmente al Hospital de Clínicas por su pareja.

Posteriormente, fue derivada al Casmu, donde permanece en estado delicado.

Las autoridades han logrado identificar la matrícula del automóvil y actualmente se encuentran trabajando para localizar al responsable del hecho.

Continúan las investigaciones para esclarecer las circunstancias del atropello y garantizar que se haga justicia para la afectada.

Conductor huye tras atropellar a una mujer en 18 de Julio y Arenal Grande; está grave publicado primero en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

**CONDUCTOR SE DA A LA
FUGA LUEGO DE
ATROPELLAR A UNA
MUJER EN LA ESQUINA
DE 18 DE JULIO Y
ARENAL GRANDE; SU
ESTADO ES CRÍTICO**

ductor se da a la fuga luego de atropellar a una mujer en la esquina de 18 de julio y arenal grande su estado es c

Tags

recogidos, testimonios, internada, accidente, alrededor, brindar, montevideo, atropellada, implicado, actualmente, conductor, atropellar

Noticias relacionadas

3.9 * *Mujer en estado crítico luego de ser atropellada en 18 de Julio y Arenal Grande por un conductor que se dio a la fuga*

4.6 * *Un conductor evade la responsabilidad tras atropellar a una joven de 28 años en la intersección de 18 de Julio y Arenal Grande*

3.6 * *Tragedia en Canelones: Una mujer de 34 años pierde la vida tras ser atropellada por un camión*

4.7 * *Tragedia en Canelones: una mujer de 34 años pierde la vida tras ser atropellada por un camión en la ruta 64*

4.6 * *Conductor que huyó tras accidente en ruta Perimetral se presentó ante la justicia*

3.6 * *Familiares de la mujer víctima de un atropello se movilizan exigiendo justicia y un aumento en los controles viales*

4.9 * *Accidente en el Prado: La Policía intensifica la búsqueda del conductor fugado mientras la víctima solicita apoyo a posibles testigos*

3.9 * *Intensan la búsqueda del conductor que embistió a una mujer en el Prado y se dio a la fuga*

4.9 * *Conductor involucrado en accidente que dejó ciclista herido enfrenta prisión domiciliaria los fines de semana*

3.9 * *Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo